



## Layda revela mensajes de rechazo a paridad de género en charla digital de *Alito* y Manolo Jiménez

Por Redacción / *El Independiente*

En reciente emisión del "Martes del Jaguar", la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, reveló mensajes de Whats App de conversaciones entre Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, y Manolo Jiménez, candidato a gobernador priista a Coahuila, sostenidas en 2019 y 2020. En ese periodo Jiménez Salinas era alcalde de Saltillo. La mayoría de las charlas que el coahuilense sostuvo con "Alito" Moreno estaban enfocadas en las actividades del partido tricolor de cara a las elecciones de 2021, así como en los actos oficiales de ambos funcionarios. Dos temas fueron relevantes. El 8 de abril de 2020, apenas unos días después de que se declarara una emergencia sanitaria a nivel nacional por el virus SARS-CoV-2 (Covid-19), Moreno Cárdenas le compartió a Jiménez una actualización sobre una aparente campaña en redes sociales en contra de los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD).

El tema de los ataques hacia dichas fuerzas políticas era su rechazo a entregar recursos del partido para atender la contingencia sanitaria, algo que el PRI sí habría aceptado.

"Y ¿sabes cuándo va a cumplir los requisitos para que podamos dar el dinero? Nunca. Transparencia fideicomiso, Instituto Nacional Electoral y sociedad civil pero la percepción con la gente es que nosotros sí apoyamos (sic.);" dijo el presidente nacional del PRI. Otro de los asuntos abordados por

Jiménez y Moreno en las conversaciones fue la resolución del INE para que los partidos garantizaran la paridad de género en las candidaturas para las elecciones estatales de 2021.

El 6 de noviembre de 2020, el ahora candidato a gobernador de Coahuila escribió: "¿Cómo viste lo de la equidad de género para las gobernaturas?. Es una mamada no? (sic.);" a lo que "Alito" respondió con preocupación por las decisiones que tendría que tomar el partido en el siguiente proceso electoral.

"Eso se va a tener que impugnar; hay que buscar mujeres que impugnen eso porque imagínate en este caso en el 23 [2023] tendríamos que definir si el Estado de México o Coahuila es hombre o mujer uno de los dos, imagínate;" fueron las palabras de Moreno Cárdenas.

Ante lo "inconveniente" que resultó la paridad de género para los priistas, Jiménez Salinas propuso que "todo se arreglaría si [Alfredo] Del Mazo metiera a una de sus mujeres picudas que si trae allá."

Esta no es la única ocasión en la que el líder priista ha expresado su desacuerdo con la paridad de género, pues para el proceso electoral de 2021 en Zacatecas habría postulado a Claudia Anaya como candidata a gobernadora sólo para cumplir con los lineamientos del INE, pese a que ello representaba un "costo" para la alianza que Moreno habría fraguado con Ricardo Monreal en favor de su hermano, David Monreal.

